

De la edición de anoche

Aspectos cordobeses

Comentarios a los últimos acontecimientos de la vida municipal

Los concejales republicanos abandonaron ayer el salón de sesiones del Ayuntamiento con el firme propósito de dar por terminada su labor en aquella casa, desde el momento en que se consideran privados de todo valimiento y faltos de amparo a que las leyes les dan derecho.

Esta retirada de los republicanos no es un caso aislado y esporádico; tácitamente, el concejal socialista señor Azorín se marchó del Municipio en la sesión anterior; igual resolución adoptó hace algún tiempo el señor Illescas Alzate, y de una manera impetuosa ha hecho el maurista señor Barbadillo. Es decir, que a la hora presente no quedan en el Municipio más que los incondicionales, los sumisos de los partidos liberal y conservador.

Gobierno civil

Licencias de caza El gobernador ha concedido licencia de uso de armas y para cazar a los señores siguientes: Don José Ortiz Molina, de Córdoba; don Francisco Alcázar Luque, de Montemayor; don Modesto Ruiz Ortiz, de Montalbán; don Ricardo Latorre Villalba, de Bujalance; don Antonio Rojas Ortega, de Montoro; don Cristóbal Delzar Rodríguez, de La Carlota; don Manuel Gutiérrez Bethancourt, y don Clemente Jiménez Ríos, de Montalbán; don Alfonso García Revuelto, de Almodóvar; y don Esteban Trujillo Baena, de Rute.

En la Casa de todos

Comisiones Esta mañana se ha reunido nuevamente la comisión de Abastos para terminar de resolver algunos asuntos pendientes. —Esta tarde, a las cinco, se ha reunido la comisión de Beneficencia bajo la presidencia del señor Lama Pérez. Se han despachado numerosos asuntos de verdadero trámite.

TRIBUNALES

Incorporación Se ha incorporado al ilustre Colegio de Abogados, don José Estrada y Estrada, juriscónsultol del Colegio de Málaga. También se ha incorporado don Francisco de Asís López Ruiz de Castroviejo, de Lucena.

MILITARES

Licencia Se ha concedido licencia para viajar por el extranjero, al teniente retirado don Eduardo Esquivel Romero. Presentado En el Gobierno militar se ha presentado don Rafael Díaz, procedente de Ecija, para incorporarse a su destino.

Crónicas barcelonesas

Pláticas electorales

Los candidatos a diputados a Cortes y especialmente los que aspiran a representar distritos rurales, han comenzado ya a tomar posiciones para la lucha que se avecina, confiados, sin duda, en aquello de que «al que madruga Dios le ayuda».

Política cordobesa

La retirada de los concejales republicanos

Está siendo objeto de muchos comentarios la actitud de los concejales republicanos que se retiraron ayer tarde del Ayuntamiento como protesta contra la conducta del alcalde y los concejales de los partidos monárquicos, que desestimaron sus denuncias contra la redacción del acta de la sesión anterior.

El aceite de tasa

Una oferta que merece ser estudiada

Tenemos noticias de que un industrial de esta plaza se ha dirigido al Ayuntamiento solicitando se le conceda todo el aceite al precio de tasa que se ha consignado a Córdoba.

La Asamblea de labradores

Ayer, a las seis de la tarde, se reunió en Asamblea general la Federación Patronal Agraria, bajo la presidencia de don Antonio Navajas.

Sucesos y denuncias

El guardia municipal del distrito de la Puerta Baeza da cuenta de que en la chimenea de la casa número 8 de la calle Siete Revueltas se declaró un pequeño incendio, siendo sofocado a poco por la intervención de varios vecinos, no ocurriendo accidente alguno que lamentar.

LOCALES

Se encuentra enfermo el laborioso empleado de la casa de banca de los señores don Pedro López y hijos, nuestro amigo don José Cabrera. Celebraremos que obtenga una rápida mejoría.

Por esos barrios....

La puerta del puente tiene paralizadas las obras de restauración y conservación desde hace ya varios años. Esto dignamos en estas columnas la semana última.

La fuente del Potro

Terminadas las obras acordadas por el Ayuntamiento, a fin de conservar cuanto sea posible la típica fuente de la plaza del Potro, se ha presentado al presidente de la comisión municipal de Fomento, para que le de el debido curso, una instancia suscrita por doscientas firmas, en la que se solicita la construcción en la Ribera de un abrevadero.

UNA BODA

El día 24 del actual contrajeron matrimonio en la iglesia parroquial de Santa Marina, la bella señorita Concepción Muñoz Galisteo y nuestro particular amigo don Rafael Márquez Lubán.

Instrucción pública

La maestra de Benamejí doña Carolina Vázquez solicita en una instancia ser jubilada voluntariamente. —El alcalde de Rute envía informe de aquella Junta local y la de Priego de las maestras doña Dominica Pérez y doña Trinidad Torres, que solicitan permular sus cargos.

MARTÍN PORRAS

LA VOZ se vende en Madrid en el kiosko de calle Alcala, frente a las Galatravas y en Sevilla, kiosko de José Bermudez, calle Sierpos, n.º 74, frente a la de Sagasta.

POR LOS PUEBLOS

El capitán de la tercera compañía de la comandancia de carabineros de Madrid, ha realizado una visita de inspección a una fábrica de aguardientes de aquel pueblo, sin encontrar nada puntable.

MONTORO

La Asociación de Maestros del partido. —El día primero del próximo mes de noviembre y a las doce de su mañana, se reunirá en junta general y en segunda convocatoria, la Asociación de Maestros de este partido, para tratar de la aprobación de cuentas y elección de los cargos vacantes de la Directiva.

